

Loi Duplomb et PAC : la bio sacrifiée. Mobilisons-nous !

Chères sociétaires, chers sociétaires, chères clientes, chers clients

Le 8 juillet, l'Assemblée nationale votera un texte qui pourrait marquer un tournant dramatique pour l'agriculture biologique en France : la **loi Duplomb**.

Adoptée sans débat, en catimini, cette loi n'est pas une simple réforme administrative. Elle vise à **affaiblir la démocratie agricole** en excluant les ONG et syndicats des instances de décision. Elle renforce le pouvoir de l'agro-industrie au détriment de celles et ceux qui font vivre une autre agriculture : **la bio, la vraie**.

En parallèle, la nouvelle PAC acte une autre réalité :

Moins de 1 % du budget est désormais dédié à l'agriculture biologique, alors que la France s'était engagée à atteindre 21 % de surfaces bio en 2030.

Et sur le terrain ?

- Les aides à la conversion sont supprimées ou détournées
 - Les crédits de l'Agence Bio sont coupés
 - Des pesticides interdits sont réautorisés
 - Les mégabassines sont promues
 - L'élevage intensif est facilité
-

Face à cette attaque, nous refusons de rester silencieux.

Chez **Bio Golfe**, nous sommes plus de **25 000 sociétaires** à défendre, depuis plus de 30 ans, une bio **cohérente, éthique, vivante**.

Nous travaillons avec **près de 120 producteurs locaux**, engagés dans une démarche exigeante, contrôlée, respectueuse du vivant.

Dans le Morbihan, **près de 900 fermes bio** tiennent encore bon.

Et vous êtes nombreux à le dire !

Les résultats de l'enquête que nous avons menée récemment vont clairement dans ce sens – et nous vous remercions chaleureusement pour votre participation :

Vous choisissez la bio pour des raisons environnementales, éthiques et de santé.

Vous attendez une alimentation plus transparente, plus locale, plus juste pour les producteurs.

Mais vous exprimez aussi une **méfiance croissante envers les décisions politiques agricoles**, perçues comme déconnectées du terrain et soumises aux pressions des lobbies.

Et vous êtes **nombreux à vous inquiéter des dérives de l'agrobusiness**, qui met en péril la sécurité alimentaire à travers l'usage massif de pesticides, l'industrialisation de l'élevage et la généralisation d'une alimentation ultra-transformée.

La loi Duplomb et la nouvelle PAC piétinent ces préoccupations.

Elles valident un modèle agricole à bout de souffle, contraire aux engagements climatiques et à la demande sociale.

Elles menacent un projet de société que nous construisons ensemble, jour après jour.

Ces paysans paient pour porter un label.

Ils subissent des contrôles rigoureux.

Et surtout : **ils et elles nourrissent notre territoire**, à la sueur de leur front, avec passion et conviction.

Nous ne les laisserons pas tomber.

Le 8 juillet, il est encore **temps d'agir** pour faire entendre notre voix.

En tant que sociétaire, vous pouvez :

- **Acheter bio et local, c'est un acte de résistance**
- **Partager l'information, en parler autour de vous**
- **Soutenir les fermes bio, les coopératives, les assos engagées**
- **Interpeller vos députés pour qu'ils rejettent la loi Duplomb**

La bio n'a pas dit son dernier mot. Et nous non plus.

Merci pour votre engagement à nos côtés.

Ensemble, nous sommes une force.

L'équipe Bio Golfe,